



TUNGGU PEMBEL: Salah seorang penjaga store di lokasi thrifting di XT Square Jogja sedang membersihkan dagangannya.

Hujan Terus, Lokasi Awul-Awul Sepi

JOGJA, Radar Jogja – Jadi lokasi pusat *thrifting* atau *awul-awul*, kunjungan XT Square tetap rendah. Terpengaruh oleh musim penghujan yang beberapa hari belakangan hujan kerap mengguyur Kota Jogja pada jam sibuk pulang kerja.

Salah satu pelaku *thrifting* di XT Square adalah Rizki. Pemuda 23 tahun ini asik duduk sambil membersihkan meja lapaknya. Lantaran tak ada pembeli yang mampir ke lapaknya kemarin sore (24/11). "Beberapa hari ini sepi," keluhnya pada *Radar Jogja*.

Warga Wirobrajan, Kota Jogja ini menuding, hujan jadi faktor utama orang malas berkunjung ke XT Square. Sehingga turut mengakibatkan lapak miliknya dan rekan-rekannya sepi. "Lah hujan terus, *gek* (dan) sering di jam pulang kerja," sesalnya.

Rizki berharap, lebih banyak perhatian khusus dari Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja dan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DIJ dalam menaikkan kunjungan di XT Square. "Soalnya XT Square sudah resmi dijadikan sebagai *central thrift* atau

awul-awal kan," pintanya.

Dia bersyukur, Pemprov DIJ melalui Dinas Pariwisata (Dispar) DIJ sempat gelar acara *Young Jakarta Fest* minggu lalu. Diharapkan, acara yang bernuansa kekinian makin sering diadakan di XT Square. "Biar orang makin banyak datang, terus belanja dagangan kami," harapnya.

Keberadaan XT Square yang meredup, turut disadari oleh Kepala Dispar DIJ Singgih Raharjo. Selain itu, musim penghujan juga disebutnya jadi salah satu peng-

hambat kunjungan wisatawan ke eks terminal ini. "Padahal, tempat ini sangat representatif. Ada ruangan *outdoor* dan semi *indoor*. Sehingga tidak begitu khawatir kalau hujan turun," lontarnya.

Oleh sebab itu, Singgih berniat gelar acara di XT Square. Dalam upaya untuk menyemarakkan kegiatan dan mengerek kunjungan di XT Square. "Kami berupaya menggerakkan aktivitas di XT Square yang mungkin agak redup. Kami semarakkan dengan gelaran acara," tandasnya. (**fat/pr/zl**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005